



AGENCIAUNO

LOCALES DEBIERON CERRAR ANTES SUS PUERTAS AL PÚBLICO.

Estiman en 20 millones de dólares las pérdidas del comercio en todo el país

La Cámara de Comercio de Santiago (CCS) expresó su preocupación ante el masivo corte de energía ocurrido el día de ayer en gran parte del país, el cual generó un impacto significativo en la movilidad, el comercio y las actividades cotidianas de la población. El gremio enfatizó la necesidad de forta-

lecer los protocolos de contingencia para reducir el impacto de estos eventos en la actividad económica y garantizar la estabilidad operativa del comercio.

De acuerdo con la información proporcionada por empresas socias de la CCS, el apagón tuvo un efecto especialmente ad-

verso en los pequeños comercios que no cuentan con equipos generadores de respaldo, viéndose obligados a cerrar sus puertas antes del horario habitual. Esto repercutió directamente en sus ventas y en la continuidad de sus operaciones.

La CCS estima que el corte de energía provocó

una reducción de ventas cercana a los US\$ 20 millones, equivalente a un 0,4% del total proyectado para febrero.

El comercio electrónico, aunque operativo, sufrió una caída abrupta en sus ventas tras el corte de energía, afectado por la falta de conexión a Internet de los consumidores. ☹